

B2 **Lokal Feldkirch****LEADER-Region Vorderland-Walgau-Bludenz****LEADER-Region startet mit Feier in neues Jahr**

RANKWEIL. (sie) Die LEADER-Region Vorderland-Walgau-Bludenz besteht seit Juni 2015 und hat 26 Mitgliedsgemeinden. Über 80 Projektideen wurden bereits bei Geschäftsführerin Karen Schillig platziert. „Ich freue mich immer sehr, wenn mir wieder eine neue Idee vorgestellt wird. Es ist schön zu sehen, wie motiviert Bürger, Gemeinden und Vereine sind, sich für ihre Region einzusetzen“, so Schillig.

598 Tage LEADER-Region, 19 erfolgreich gestartete Projekte, rund zwei Millionen Euro Gesamtprojektbudget, davon etwa 1,1 Millionen Euro LEADER-Förderung – das sind Zahlen, die sich sehen lassen können. Um dies zu würdigen und den Projektträgern, den Bürgern sowie den Mitgliedsgemeinden nicht

immer nur mit teils trockener Bürokratie zu begegnen, wurde zum Neujahrstreffen in die Geschäftsstelle in der Marktgemeinde Rankweil eingeladen. „Die letzten Monate haben gezeigt, dass wir auf dem richtigen Weg sind, um unsere ländliche Region, zusammen mit den umliegenden Städten, zu stärken“, betonte Bürgermeister Walter Rauch (Dünserberg) als Obmann des LEADER-Vereins.

Neben einigen Bürgermeistern der Mitgliedsgemeinden und den Vorstandsmitgliedern Birgit Werle, Christoph Kirchengast und Karl-Heinz Marent waren unter anderen auch Barbara Facchin, Christine Frick, Alexandra Wucher, Elke Moosbrugger, Markus Lorenzi und Andrea Ruckendorfer zum ersten Neujahrsempfang gekommen.



Barbara Facchin (Kultur10Vorne) und Christine Frick (Lebenshilfe).



Johannes Herburger und Christoph Kirchengast (Regio Vorderland).



Obmann Walter Rauch mit GF Karen Schillig und Vorstandsmitglied Karl-Heinz Marent (GF Dörfliche Lebensqualität und Nahversorgung).